

20 AÑOS

MVA



ENTRANCE 2019  
MÚSICA

# Y LA BAMBA

JUEVES 19 SEPTIEMBRE / 21.00 h

CENTRO CULTURAL MVA / Ollerías 34 / Málaga

**Culturama**  
Diputación de Málaga

**M**  
diputación de Málaga

**L**  
centro de ediciones  
diputación de Málaga

@culturaMVA  
malaga.es/culturama  
CENTROCULTURALMVA.ES



## Y LA BAMBA

---

*Somos mujeres, mujeres poderosas* canta Luz Elena Mendoza en el tema que da título a su nuevo trabajo *Mujeres* y que resume el discurrir de un álbum que reivindica el importante lugar de la mujer latinoamericana en la cultura norteamericana.

Luz Elena Mendoza es el alma y la voz al frente de Y La Bamba. Nacida en Portland, hija de padres mexicanos, su música siempre ha tratado de mezclar, por un lado, la herencia cultural de la tierra de la cual vienen sus padres y, por otra, la cultura norteamericana en la que Luz Elena creció.

Para la cantante, siempre ha sido muy importante incorporar la lengua de sus padres en su música, pero, a diferencia de otras propuestas latino-norteamericanas, el sincretismo cultural en Y La Bamba sucede de una manera más natural en la que se desarrolla un lenguaje propio que se convierte en una experiencia única para su audiencia.

Su nuevo disco, *Mujeres*, es una ceremonia rítmica y vocal, es un canto a la mujer y a los orígenes, es un grito de fuerza y de unidad; es una celebración cargada de energía y nostalgia.